
Ata da Vigésima Quarta reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de

Itatiba realizada no dia quinze de julho de Dois mil e Quinze, no Auditório José

Chrispim de Carvalho Noronha na Secretaria Municipal de Saúde de Itatiba,

com  a  presença  dos  seguintes  membros:  Sebastião  José  Vendramini,

Francisco Bortoletto, José Carlos Toledo, Márcia Lúcia Borella Ulhani, Maria de

Fátima M.  T.  Mesquita, Antonio Sebastião Silva,  Dermeval  Alicrim Dourado,

Neuza Maria de S. Sátiro e Silva, Helena Maria Pereira, Elaine Scarin, Marcio

de Lucca e Junio Marques, membros dos Conselhos Locais de Saúde e demais

membros  da  comunidade.  Presidente  iniciou  agradecendo  a  presença  de

todos, convidando para oração costumeira, em seguida deu inicio a reunião.

COMUNICADOS DA SECRETARIA:  Sra. Márcia Lúcia Borella Ulhani esteve

representando  o  Secretario  da  Saúde  e  discorreu  inicialmente  sobre  o

atendimento do serviço de  Hemodiálise pela Santa Casa de Misericórdia de

Itatiba, referindo que o mesmo vem sendo custeado pela Prefeitura, e somente

quatorze pacientes continuam em outra cidade, mas  a maioria  vem sendo

atendido na cidade. Conselheira Elaine Scarin disse que Santa casa  adquiriu

mais quatorze máquinas para o serviço, e no momento estão sendo atendidas

cinquenta e  um pacientes.  Sr.  Sebastião  mencionou  que  até  o  momento o

Conselho  de  Saúde  ainda  não  recebeu  nenhum  documento  oficial  da

Secretaria  da  Saúde,  sobre  o  serviço  de  Hemodiálise  pela  Santa  Casa

conforme prevê a legislação. Sra. Márcia Lúcia Borella Ulhani também falou

que  foi  renovado  o  contrato  com  a  empresa  que  presta  serviço  no  UPA.

Presidente do Conselho Sr. Sebastião mencionou que também não foi enviado

o  contrato  do  UPA para  analise  do  Conselho  de  Saúde  conforme prevê  a

legislação.  Foi  também  mencionado  pela  Sra.  Márcia  que  esta  havendo

algumas reclamações sobre falta de vagas para internações na Santa Casa. A

Conselheira Elaine disse que nesta época do ano aumentam a procura por

vagas  devido  o  inverno  mas  que  a  Santa  Casa  está  cumprindo  as  metas

contratuais previstas. A Sra. Márcia Borella explicou sobre situação do PSF,

comentado na reunião anterior, sobre um Termo de Ajustamento de Conduta

datado de 2008,  referente  ao Convênio com a Santa Casa de Misericórdia

Itatiba, onde a Prefeitura na época comprometeu-se a dispensa gradativa dos

funcionários contratados através do mesmo, e abertura de concurso público

para  contratação,  disse  que  a  Secretaria  da  Saúde,  enviou  cronograma



mencionando  que  a  dispensa  imediata  dos  funcionários  acarretaria  enorme

prejuízo para população, e que uma nova reunião será realizada em Campinas

para tratar do assunto, mas que no momento tudo é negociação, sem nada

confirmado.  EXPEDIENTE;  Foi apresentada ata da reunião anterior,  e como

todos tinham recebido copias com antecedência, foi dispensada a leitura, e não

havendo  ressalvas  foi  colocado  em  votação  sendo  aprovada  por  todos.

COMUNIDADO DO PRSIDENTE: Sr, Sebastião, comunicou que as propostas

dos  Conselhos  Locais  de  Saúde,  que  não  foram incluídas  na  Conferencia

Municipal, foram enviadas as respectivas secretarias, solicitando providências.

Citou  também  que  o  Conselho  de  Saúde,  ainda  não  recebeu  retorno  da

Resolução do Relatório de Gestão enviada ao Executivo Municipal, que deveria

ter ocorrido em trinta dias conforme legislação. Citou também a participação

dos delegados eleitos da Conferencia Municipal, que estiveram na cidade de

Jaguariúna,  participando da Conferencia Regional onde alguns foram eleitos

para estarem presentes na Conferencia Estadual. ABERTURA DE PAUTA: O

Conselheiro  Dermeval  Alicrim Dourado usou da palavra  para parabenizar  o

atendimento  recebido  na  Santa  Casa  de  Misericórdia  de  Itatiba,  onde  nos

últimos doze meses passou por  duas cirurgias,  sendo muito  bem atendido,

destacando  a  pessoa  da  médica  Dra  Galeana  Casanova.  Disse  que  única

ressalva no atendimento foi a Santa Casa não fornecer condução para retorno

na alta. A Conselheira Elaine Scarin explicou que  é impossível a Santa Casa

transportar todos pacientes em alta médica, mas o hospital acolhe o paciente,

até a família buscar ou encontrar locomoção.Conselheiro Junio Marques falou

sobre o Curso de Capacitação de Conselheiros, citando que serão trinta vagas

distribuídas entre usuários, trabalhadores e gestores. Nada mais havendo Sr.

Presidente agradeceu a todos e eu Evania Marques Godoi lavrei a presente ata

que após lida e aprovada foi assinada por todos.


